

PROVINCIA

Alcaldes y concejales diseñan la nueva edición del Plan de Juventud

Desde la Diputación se asegura que la formación de los jóvenes va a ser uno de sus principales objetivos

LA VOZ
REDACCIÓN

Alcaldes y concejales de toda la provincia están participando en el diseño del III Plan Provincial de Juventud. En un primer encuentro con la Diputación Provincial de Almería, celebrado ayer, se ha dado especial relevancia a la formación de los jóvenes almerienses en todos aquellos temas que sean de su interés, así como también el apoyo a las diversas asociaciones juveniles, la coordinación de las actuaciones que se llevan a cabo desde las distintas áreas de la Diputación además del acceso a la información y a los recursos disponibles para los jóvenes. En este sentido, desde la institución provincial se ha puesto de manifiesto que van a poner la formación a los jóvenes como uno de los principales objetivos de trabajo.



Los asistentes al encuentro de ayer definieron mecanismos para detectar las necesidades de los jóvenes. / LA VOZ

Estrategias

En dicha reunión estuvo presente la diputada de Igualdad y Juventud, Emma Sola, que ha señalado que "es necesario elaborar un nuevo documento donde se articulen las estrategias de la Diputación de Almería en materia de juventud, basándonos en el conocimiento de la realidad y las directrices actuales sobre políticas juveniles". Respecto a la colaboración con todos los municipios Sola ha destacado "la importancia de que los ayuntamientos de la provincia participen de forma activa en la elaboración del III Plan Provincial de Juventud, ya que son los y las

jóvenes de los municipios los destinatarios finales de las actuaciones que se llevan a cabo desde la Diputación de Almería". En este sentido ha apuntado que "la jornada de trabajo ha permitido recoger las distintas aportaciones y propuestas que se realicen desde los distintos ayuntamientos representados por los concejales y las concejalas de Juventud".

Sola ha asegurado que "la Diputación tiene que jugar un papel fundamental en el apoyo a los municipios, mediante la aportación de recursos financieros, medios humanos y equipamientos para proporcionar

a los jóvenes los servicios que demandan".

Necesidades y demandas

Este Plan pretende poner a disposición de los jóvenes una serie de recursos para favorecer su emancipación y su calidad de vida, así como para desarrollar su autonomía personal y su participación activa en la sociedad a fin de dar respuesta a sus necesidades y demandas, a través de programas adaptados a la realidad social. Para garantizar la aportación, el plan se plasmará en cada ejercicio presupuestario y se con-

cretarán acciones y programas, con el objetivo de ejecutar el conjunto de actuaciones previstas al finalizar la legislatura.

Durante esta primera jornada se han abordado contenidos como el análisis de las actividades y programas que se han realizado en los últimos años para los jóvenes, definición de mecanismos para detectar las necesidades de este colectivo en cada municipio además de discutirse temas que interesan a los jóvenes así como propuestas y sugerencias. Las aportaciones realizadas servirán para articular las áreas de actuación del próximo Plan.

CARBONERAS

Ortografía y manualidades en el Foro Centro Abierto

LA VOZ
REDACCIÓN

Los jóvenes de la localidad de Carboneras tendrán la oportunidad de participar activamente en los talleres que el Ayuntamiento del municipio, a través de su concejalía de Juventud, iniciará el próximo viernes y sábado 15 y 16 de febrero. Se trata de un nuevo curso de ortografía y escritura, el viernes y un taller de manualidades el sábado los cuales se impartirán en las salas del Foro Centro Abierto de Carboneras.

El primero de ellos, el taller de ortografía se impartirá todos los viernes, de seis a ocho de la tarde y está destinado a los jóvenes menores de 16 años. La inscripción será de 5 euros. El taller tiene el doble objetivo de atender la demanda de aquellos jóvenes que tengan inquietudes literarias y por otro lado, como refuerzo educativo de la enseñanza reglada.

Manualidades

En cuanto al taller de manualidades, que también está destinado a los jóvenes menores de 17 años, tiene un precio de 30 euros, en el cual se incluye el material que se utilizará en la realización de este taller. Tendrá lugar todos los sábados, de once de la mañana a las una de la tarde. Ambos talleres permanecerán vigentes hasta el próximo 30 de mayo.

PULPÍ

Un taller de empleo para construir un retablo en la iglesia de San Miguel

LA VOZ
REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Pulpí ha trasladado a la Junta de Andalucía la petición de un taller de empleo con el objetivo de construir un retablo en el altar mayor de la iglesia San Miguel Arcángel de la localidad. Este proyecto para el que se cuenta con un presupuesto total de 643.301 euros, estará cofinanciado por el Servicio Andaluz de Empleo y el Consistorio pulpileño, actuando este último como entidad promotora. La actuación a realizar dentro del

edificio de la parroquia contempla la reconstrucción del retablo así como la creación y la colocación de la puerta de acceso principal y la conservación y mantenimiento de la segunda puerta de acceso. Igualmente está previsto que este taller lleve a cabo el embellecimiento de los cimientos feriales de las pedanías de La Fuente y Pozo Higuera y del mismo núcleo municipal de Pulpí.

El taller de empleo contará con un total de 24 alumnos que estarán divididos en dos módulos. Para ebanistería habrá 16 alumnos y en car-

pintería metálica 8 alumnos, todos bajo la supervisión de tres monitores, un experto de apoyo y un director. Tendrá un año de duración con una jornada de trabajo de cuarenta horas semanales.

Más empleo

Este taller fomentaría la creación de empleo en la zona ya que es un medio de apoyo a la creación de puestos de trabajo, configurado como un programa mixto de formación, dirigido a parados de larga duración de 25 o más años, con preferencia para colectivos que presentan especiales dificultades para encontrar trabajo, como personas con alguna discapacidad o inmigrantes. El objetivo es mejorar la ocupabilidad de las personas participantes del proyecto y facilitar su inserción o reinserción en el mercado laboral.